



Dirección de Difusión y Relaciones Públicas
Ciudad de México, a 15 de enero de 2026
Boletín núm. 036

ESCENARIOS IMSS-CULTURA CONTINÚA CON TEATRO GRATUITO EN CAMPECHE

- Se presentarán tres obras de teatro del 19 de enero al 1 de febrero
- En el Teatro del IMSS “Ignacio García Téllez”, ubicado en avenida López Mateos, Zona Centro, San Francisco de Campeche
- Recomendadas para toda la familia

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), continúan durante la segunda quincena de enero con la programación de Escenarios IMSS–Cultura 2025–2026 en Campeche mediante tres puestas en escena.

A fuego lento, de la compañía [Chipotle Teatro](#), es una obra escrita por Gabriela González Dávila y dirigida por Ana Cabot Serrano y Gabriela González Dávila que centra su historia en la cocina, espacio de reunión, símbolo de vida, de reflexión y de transmisión de saberes. En el transcurso de la historia se va desvelando de una manera sutil la problemática de la violencia de género y cómo esta puede afectar a cualquier mujer sin importar su condición social.

Las funciones se llevarán a cabo lunes 19 y martes 20 de enero a las 18 horas; miércoles 21 a las 18 y 20 horas; y lunes 26 y martes 27 a las 18 horas.

Casquito, a cargo de [La Pochota Teatro](#), narra la historia de un niño de Cabeza de Toro en una pequeña comunidad pesquera a orillas del manglar chiapaneco. Narra cómo crece en la Pampa Turula, entre montes, manglares y playas siguiendo a su padre como modelo hasta el final de sus días. Lo que al principio parece una hilarante repetición de actos heredados de padre a hijo, se volverá preocupante con la llegada de la adolescencia. Es un monólogo escrito, dirigido e interpretado por Joan Alexis Robles Toledo.

Se presentará el jueves 22 y viernes 23 de enero a las 18 horas; sábado 24 y domingo 25 de enero a las 17 y 20 horas.



En casa, por Tinta-Teatro y [Belacqua](#) (colaboración entre agrupaciones), de dramaturgia por Xhaíl Espadas Ancona y dirección por Ulises Vargas Gamboa, es la historia de Tonita, mujer meridana de finales del siglo XIX, quien invita a entrar a su casa. En ella el tiempo funciona distinto y permite que convivan las mujeres de 6 generaciones de su familia. Tonita quiere que el público sea espectador, pues necesita del Teatro para acabar con quien amenaza a su familia.

Ofrecerán sus funciones el jueves 29 y viernes 30 de enero a las 19 horas; sábado 31 a las 17 y 20 horas; y domingo 1 de febrero a las 17 y 20 horas.

El programa nacional Escenarios IMSS-Cultura 2025–2026 celebra la colaboración institucional y el compromiso del IMSS, la Secretaría de Cultura y el INBAL como promotores culturales, al integrar salud, arte y comunidad en un mismo escenario.

Todas las obras presentadas en el marco del programa son de acceso gratuito y están dirigidas a público infantil, juvenil y familiar. La cartelera completa puede consultarse en la página de la [Convocatoria Nacional Escenarios IMSS–CULTURA 2025–2026](#).